

Desde hace años varios matemáticos y matemáticas, han colaborado de forma periódica con distintos medios de comunicación (en prensa, radio, televisión, ...). Uno de los objetivos de la sección "Iniciativas en los medios de comunicación" cuando se creó fue recuperar y hacer accesibles al público general estas iniciativas.

En este artículo traemos algunos ejemplos de la colaboración del matemático Enrique Zuazua con el periódico DEIA, a través de la sección "Matemanías". Esta contribución comenzó en marzo de 2013, y se trata de artículos de una página del diario sobre temas relacionados con las matemáticas, la ciencia y su entorno.

- [Z](#) (13/12/2013)

-

[¿Ciencia o ficción?](#) (11/11/2013)

-

[Autopistas y pactos de peaje](#) (22/09/2013)

-

[Gorbea esquina Echaurren](#) (06/09/2013)

-

[El maleficio de la dimensión](#) (16/08/2013)

-

[Infinito](#) (09/08/2013)

-

['Min-Max'](#) (19/07/2013)

-

[La honda mirada de Sofía](#) (07/06/2013)

-

[Aprender y enseñar Matemáticas](#) (26/05/2013)

-

[¿100=5.050?](#) (26/03/2013)